

Fecha: 06-08-2025
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14
 Cm2: 536,8
 VPE: \$ 534.643

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Ministra de las Culturas llega a Chillán para participar en Foro Sostenible 2025**

ACTIVIDADES PARTEN ESTA TARDE CON UN RECONOCIMIENTO A BANCOESTADO

Ministra de las Culturas llega a Chillán para participar en Foro Sostenible 2025

Carolina Arredondo encabezará esta tarde la primera actividad del foro en la ciudad. En tanto mañana se realizarán paneles, charlas, y talleres tanto en el Teatro Municipal como en el Centro Cultural Enrique Gajardo Velásquez.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Archivo

La ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, encabezará hoy la primera actividad del foro.

Ya está todo listo para una nueva versión del Foro Sostenible 2025 que se desarrollará entre hoy y mañana en Chillán, con una programación enfocada en el rol de la cultura en el bienestar de las personas. La jornada parte esta tarde con la presencia de la ministra de las Culturas, Carolina Arredondo, quien será parte de la velada inaugural en donde se le hará entrega a BancoEstado de un reconocimiento especial por su aporte a la cultura. La institución recibirá una pintura del artista Gustavo Segura, la que pasará a formar parte de su colección de arte.

Sostenible es financiado por el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras, el Programa de Identidad Cultural y Red Cultural del Ministerio de las Culturas y cuenta con el patrocinio de ProChile. Habrá actividades en el Teatro Municipal y el Centro Cultural Municipal.

El jueves 7 de agosto se iniciará la jornada con la conferencia inaugural de Eugenio Marcos, de TIRONI, titulada "Cultura, la colaboración



Programación

Toda la programación, horarios y espacios está disponible en el sitio www.forosostenible.cl, así como también el perfil de quienes este año forman parte de las exposiciones que trae esta tercera versión en Chillán y quinta a nivel nacional. En tanto, las actividades de la ministra Carolina Arredondo serán solo para esta tarde en el marco de esta velada que abre los fuegos de esta actividad que se desarrolla gracias al apoyo de la Corporación Cultural Municipal.

de lo público y lo privado", la que también será transmitida vía streaming. Posteriormente se realizará el panel "Comunidades, bienestar y salud mental", con la participación de Verónica Pinilla (BancoEstado), Alejandra Martí (Centro Cultural Gabriela Mistral - GAM) y Carolina Castillo (Teatro Municipal de Temuco), moderado por Raúl Vilches, coordinador nacional de economías creativas de ProChile.

El mismo día se desarrollará el panel

"Transformando territorios desde la educación y la creatividad", que contará con Gonzalo Larenas (Teatro del Lago), Yael Senerman (Fundación Olivo) y Magdalena Piñera Echeñique (Fundación Piñera Morel), con la moderación de Belén Rivas.

También se llevará a cabo el panel "Seguridad pública, patrimonio y cultura", en el que intervendrán Miguel Rivera (Plan de Bibliotecas en Recintos Penitenciarios) y Luciana Pérez (EFE Trenes de Chile), moderados por

Claudio Martínez, director regional de Patrimonio SERPAT Ñuble.

Durante la tarde del jueves se realizarán tres talleres formativos en el Centro Cultural Municipal: "Banca Ética", a cargo de Juan Pablo Baraona (Banca Ética Latinoamericana); "Transparencia Creativa", dictado por Diego González (Trivía Capacitaciones); y "Comunicar para el bienestar", de Constanza Jiménez (Corporación Cultural Universidad de Concepción).